

## Message 06

### ***Comment ce messager a dû rechercher ses propres erreurs et tente encore aujourd'hui de les surmonter***

Les personnes bienveillantes, honnêtes et pieuses n'ont vraiment pas la vie facile dans leur parcours de vie et sur le chemin du retour vers leur foyer. Les âmes liées à la Terre, qui n'ont aucun intérêt à retourner au Ciel, tentent par tous les moyens de nuire à ceux qui s'efforcent chaque jour de se recentrer sur l'amour de Dieu. Pour ce faire, elles s'emparent trop souvent des êtres humains et les utilisent comme des outils utiles, qui leur sont très proches par leur attitude face à la vie. Malheureusement, ces personnes ignorantes sont à la disposition de ces âmes malveillantes en tant qu'outils utiles. Elles n'en sont même pas conscientes. Mais ces âmes liées à la Terre ont des plans destructeurs en tête, et tous les moyens sont bons pour rendre la vie difficile aux personnes bienveillantes. Cela peut conduire à des disputes qui commencent sans raison et peuvent dégénérer en diverses insultes graves. Lorsque les âmes qui rentrent chez elles se prêtent à ce jeu, elles ouvrent la porte à ces âmes malveillantes, qui peuvent alors leur faire tellement de mal qu'elles deviennent découragées et impuissantes.

Si les personnes de bonne volonté réagissent alors en voulant se défendre, la situation empire encore davantage. Cet état peut être très difficile à supporter et attriste l'âme qui habite ces personnes bonnes et honnêtes. La réaction normale serait de se défendre et de mettre fin à tout cela, mais cela ne ferait qu'aggraver la situation. Si les deux personnes sont très proches dans la vie, la tragédie est particulièrement grande et la douleur infligée presque insupportable, surtout s'il n'y a pas de raison valable pour le conflit. Cependant, les âmes liées à la Terre ont toutes les raisons d'inciter leurs victimes humaines à faire souffrir d'autres personnes qui recherchent la paix. Très souvent, cependant, une dispute insignifiante éclate sans raison valable. L'esprit d'amour vous demande de ne pas vous laisser entraîner dans de telles disputes et, dans la mesure du possible, de vous retirer et de ne pas réagir à de telles provocations. Ne voyez pas dans celui qui vous fait du tort à ce moment-là une personne malveillante, mais considérez ces personnes, dans la mesure du possible et sans vous énerver, comme des instruments des âmes liées à la Terre qui vous ont pris pour cible afin de vous rendre la vie difficile. Dès que la situation se sera calmée, vous trouverez le moyen d'avoir une conversation clarificatrice, dans le calme et sans réserve, au cours de laquelle vous devrez toutefois signaler à votre interlocuteur que son comportement n'est pas correct. N'oubliez pas cependant que l'orientation quotidienne vers le divin vous protège de telles attaques, mais surtout, réfléchissez à vos propres erreurs et insuffisances. Si vous ne le faites pas, vous vous retrouverez pour ainsi dire sur « l'écran radar » des âmes malveillantes, et celles-ci trouveront toujours le point d'attaque où elles pourront vous faire le plus de mal. Ce messager a souvent dû vivre cela. Il a parfois traversé des moments difficiles et s'est apitoyé sur son sort. Au lieu de chercher ses propres erreurs au plus profond de lui-même, il s'est abandonné à la pitié et s'est dit : « ***Je n'ai rien fait de mal, comment quelqu'un peut-il me faire une chose pareille ?*** ». Mais ce n'est pas le cas. D'abord en pensées, puis en paroles et enfin en actes, le messager a également commis des erreurs. Mais son orgueil et son apitoiement sur lui-même l'ont empêché de chercher les raisons de ses propres erreurs.

Ce n'est qu'après s'être interrogé honnêtement et sincèrement avec l'aide de l'esprit d'amour et dans une connexion spirituelle et émotionnelle profonde et sincère avec **LUI** qu'il a progressivement réussi à en trouver les causes. Mais n'oubliez pas que lorsque l'âme est en connexion sincère avec Dieu par la prière fervente, elle envoie à l'homme les bonnes impulsions auxquelles il doit prêter attention. Mais gardez également à l'esprit qu'il n'est

jamais possible d'éviter complètement les situations dans lesquelles d'autres personnes ne vous traitent pas bien. Dans ce cas, vous devez trouver le calme en vous-même et essayer de replacer ces incidents dans leur contexte. Ne vous laissez jamais guider par des pensées de vengeance, car celles-ci ne correspondent ni à l'esprit ni à la nature de Dieu ou des habitants du ciel.

Bien sûr, vous devez pouvoir recourir à une aide juridique si nécessaire, en fonction de la raison et des conséquences des conflits humains.

Dans sa préface, le messager rapportait qu'il appartenait à une communauté religieuse et qu'il avait exercé diverses fonctions ecclésiastiques. Cependant, cela n'aurait pas dû se produire si le messager, en tant qu'être humain, avait cherché et trouvé en lui-même la cause de son problème.

Il croyait que c'était désormais la tâche des élus de Dieu et du Christ de guider les brebis du Christ et de les servir. Le bon Dieu le guiderait dans ses tâches par le Saint-Esprit, et il aurait désormais des capacités que les autres croyants n'avaient pas encore. Il ne réfléchissait pas à ses propres erreurs, car le pardon des péchés en Christ arrangerait tout. C'était purement l'arrogance et l'orgueil qui faisaient de lui quelqu'un de « spécial ». Il était fier et suffisant de prêcher au nom de Jésus devant la communauté et de leur imposer des choses qui n'avaient jamais été exigées ou voulues ni par Dieu ni par le Christ.

Veuillez comprendre que ce messager ne peut pas entrer dans les détails. Mais comprenez au moins que la raison de toutes les difficultés qui ont suivi était **l'orgueil et la fierté**.

Après avoir quitté cette communauté religieuse en tant qu'être humain, la cause était toujours présente en lui. Elle s'est alors déplacée vers sa vie professionnelle. Jusque-là, son être humain n'avait toujours pas réfléchi à ce qui se passait réellement dans son être spirituel et humain. Le même scénario s'est alors répété, avec les mêmes erreurs et la même arrogance, à savoir se croire indispensable dans son travail. Il pensait que la fierté d'être loué et de se démarquer de ses collègues était un avantage. Cependant, il n'a pas remarqué que son âme souffrait de plus en plus de cet état, jusqu'à ce qu'il devienne insupportable, ce que l'on appelle aujourd'hui le « burnout ». Même alors, l'homme ne comprenait toujours pas la raison. Avec cette mauvaise attitude, cet homme a également causé des souffrances inutiles à ses proches. Jusqu'à ce que la situation s'aggrave tellement que son corps n'ait plus pu suivre et se soit complètement bloqué, empêchant le messager d'aller travailler. Son âme a lancé un dernier signal d'alarme pour indiquer qu'elle ne pouvait et ne voulait plus supporter cela. L'homme s'est effondré et a prié Dieu, avec lequel il n'avait plus aucun lien jusqu'alors, de lui dire ce qu'il devait faire. Le messager a dû aller au fond des choses avec l'aide de son âme, grâce à sa nouvelle connexion avec Dieu. Son attention a alors été attirée sur le site web « Lebensrat Gottes » (Conseils de vie de Dieu). Grâce à un messager très expérimenté et aux messages provenant de la source originelle de tout amour, le difficile processus de recherche d'erreurs et de prise de conscience a alors commencé. Ce processus est loin d'être terminé, et ce messager doit lui aussi s'efforcer chaque jour d'élever ses vibrations spirituelles et humaines par une connexion spirituelle profonde et sincère avec la divinité. Il se surprend très souvent à retomber dans ses anciennes erreurs. Comprenez bien qu'il n'est pas facile, mais vital, de reconnaître dans ses pensées, ses paroles et ses actes à quelle vitesse même une personne connectée à Dieu, lorsque son attention diminue et que son arrogance augmente, peut retomber dans ses anciennes vibrations et rendre son âme malheureuse. Elle envoie les

signaux correspondants à la conscience humaine et veut ainsi nous protéger contre le risque de commettre sans cesse les mêmes erreurs.

Ce messager a dû et doit constamment s'efforcer d'apprendre à se retirer et à respecter et accepter chaque être humain tel qu'il est.

L'esprit d'amour a encouragé ce messager à rédiger ce rapport afin d'aider les personnes bienveillantes et de les guider pour qu'elles ne commettent pas les mêmes erreurs ou qu'elles les reconnaissent et s'en débarrassent progressivement avec l'aide de Dieu dans une connexion spirituelle profonde, honnête et sincère. (**Mars 2025**)

Dans l'amour de Dieu